



08.03.2021

## Neues zur Schulschließung

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

Die Schule bleibt noch zu!

Wir haben weiterhin Distanzunterricht, bis uns die Stadt wieder die Genehmigung erteilt, die Schule wie letzte Woche in Präsenz mit Abstandsregelung zu halten. Im Anhang finden Sie die Pressemitteilung der Stadt dazu.

Diese Nachricht hatte ich befürchtet und bin froh, dass Sie das Homeschooling ermöglichen können, die Kinder weiterhin verlässlich mitmachen, die Lehrer so gut organisiert sind, die Internetverbindung und die digitalen Geräte so gut funktionieren und auch die Notbetreuung, dank Ihrer verlässlichen Meldung organisiert werden konnte. **Ich finde das verdient ein großes Lob!** Besonders die Kinder haben mich schon letzte Woche sehr beeindruckt. Wie selbstverständlich haben sie sich an die Regeln gehalten und sich eifrig nach Möglichkeit am Unterricht unter diesen Bedingungen beteiligt.

Wir hoffen im Namen aller Schulkinder, dass sich auch die anderen Bürger endlich an die Regeln halten, damit die Inzidenz-Werte sinken und wir endlich wieder richtig Schule halten können. Wir wollen auch dazu beitragen. Deshalb hat sich das gesamte Schulpersonal für die Impfung gemeldet und wartet auf die Schnelltests, die uns für die kommende Woche (oder die danach) angekündigt wurden.

Mit den besten Wünschen für Ihre Gesundheit und den reißfesten Geduldssaden

E. Erhard

Esther Erhard  
Christian-Schad-Grundschule

✂ .....  
Rückmeldung zur Nachricht: Neues zur Schulschließung

Schüler: \_\_\_\_\_ Klasse: \_\_\_\_\_

Anmerkung: \_\_\_\_\_

Hiermit bestätige ich den Erhalt und die Kenntnisnahme der Nachricht.

Datum: \_\_\_\_\_ Unterschrift Erziehungsberechtigter: \_\_\_\_\_